

タットン会 通信

2019.
1. 12

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046(821)1303」で、日程を確認することもできます。
 ※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 (12/22 の参加費は 8,050 円 募金は 1,800 円 ポイント券 22 枚 義援金 0 円
 チャレンジャーさん 35 名 総勢約 80 名の参加でした。)

謹賀新年

箱根駅伝、今年は東海大が青学大の 5 連覇を阻み、初の総合優勝を飾りました（私の母校でもあります）。



驚いたことに、昨年の青学大の記録を 5 分 30 秒も上回る大会新記録だったこと。箱根から世界と戦える選手が新たに出てきそうな予感がしました。

今年も、皆様と共に和気あいあいとお互いに高められる素晴らしいタットン会にしていきましょう！



12月22日のタットン会は、80名を超える参加者でした。チャレンジャーさんも 35 名と、タットン大会以外では最も多く、県大の体育館が狭く感じられました。人数が増えると活気も多く楽しくなりますね！その分組み合わせの時間もかかってしまいますが、皆様その時間はじつと耐えていてください感謝に堪えません。



チーフは県大の渡邊さんと小池さん。ここ数か月、チャレンジャーさんが増えてきて、ボランティアさん 1 人が複数のチャレンジャーさんの対応をしている状況が増えています。また、隣同士活動のスペースも狭くなっています。

バドミントン C コートでは 3 組のペアが、DE コートには 8 組が 2 コートに入り狭い中でプレイしていました。



ディズニ一体操

そのため、練習に入る前には、一列に並んでパートナー決めと位置取りをしてから取り組んでいました（右写真）。

卓球の部では、ダブルスで行った台が 4 台、また敢えて A チームのチャレンジャーさんにはダブルスの練習もしてもらい、それぞれのプレイスペースも考えながら行いました。

この先参加者が増え、プレイスペースやチャレンジャーさん応対の工夫が必要になってくるのでしょうか？タットン会を継続していく限り、怪我防止も考えながら最善の策を講じて楽しんでいきたいと思います。

また、9 時半には全員一度集合しペア組を行っていますが、出来ることならその時間までには来ていただくと有り難いです。

用意していた 60 枚の通信も終わるころにはなくなっていました。次回からは少し増刷が必要かな？



感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん 35 名 参加

※1. 前半はチャレンジャーさん同士でシングル、後半はダブルスの練習をしました。ダブルスはルールが少し難しいですが、嫌いにならないでください。（長島さん）

- ※2. 1台4人でやりましたが、ボールを返すのが上手になっていました。サーブの出し方も変則な形ではなくなっていて、みんなで楽しくラリーを続けられました。みんなで楽しくできることが一番。一緒に楽しくできて良かったです。(平本さん)
- ※3. 卓球ラリーが続くようになりました。周りの様子もよく見ていて、他の人のボールを拾っていたり、スマッシュを決めようと頑張っていましたりする姿が素敵でした。やる気があふれていきました。一緒に卓球ができるて楽しかったです。(山田さん)
- ※4. …卓球台の際に打つことが上手で、打ち返すのが大変でした><。「やさしめに打つと良いよ」と言うと、卓球台にちゃんと乗る打ち返し方ができました。(深町さん)
- ※5. バドミントンと一緒に行いました。なんとラリーは74回(今までの最高18回)続きました!!とってもとっても上手でビックリしました。常にニコニコ楽しそうにプレイしていて、私も楽しくなりました♡(内藤さん)
- ※6. ラリーが52回(今までの最高は5年前の46回)も続きました。とても笑顔が素敵な人が多くて、楽しそうで良かったです。バドミントンがとても上手で、ミスを拾ってもらいました。(大原さん)
- ※7. 今日は短いラケットと長いラケットを使い分けて、どちらが使いやすいか試していました。ラリーが続くととても嬉しそうで、その笑顔が素敵でした。(甲斐さん)
- ※8. Aコートで前半は、ハイクリア・ドライブ・ヘアピン・スマッシュを、後半はゲームを行いました。ドライブもハイクリアも前に出てくれれば上手に返せるようになりました。ヘアピンもすごく上手です。(平井さん)



余暇活動

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

私は先日5日、妹が出場する全日本バレーボール高等学校選手権大会、通称春高バレーを観に行きました。神奈川代表はもちろん、どのチームも素敵なゲームを繰り広げていて、妹の応援をする前から号泣です。各都道府県で1番のチームがさらに競い合う大きな大会で、それぞれのチームが今まで積み重ねてきた辛い練習や仲間との思い出、努力がゲームを通してきらきら輝いて見えるようで、スポーツって素晴らしいんだな、スポーツに関わることが出来て幸せだな、と改めて思いました。タットン会もいろんな思い出があつたきらきら輝いていますね!タットン会も素敵ですね! 平井 萌

【 本日 1月12日の時程 チーフ 渡邊・県大生 】

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
- 10:20 休憩(全体休憩を随時とりましょう)
- 10:35 後半
- 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認
- 11:40 解散(時間は多少前後します)

新しい仲間!



道具かごを新しく二つ購入させていただきました。これで、部室からの持ち運びもだいぶ楽になりました。

《 2018年度の活動日 (予定) 》

2019年 1/19(新年会) 186回目 2/9 187回目 3/23(タットン大会)

文責 佐藤一雄